

Jeden **Dienstag** und **Donnerstag**

Erlebnisführung Tauernmoossee-Staumauer

Die Schönheit der Natur und die Faszination der Technik erleben! Aus Wasserkraft wird Zugkraft!

Das landschaftlich reizvolle Stubachtal, schon bisher ein beliebtes Ausflugsziel, bietet eine tolle Attraktion unter dem Motto „Erlebnis Stubachtal“: Besichtigung ÖBB-Bahnstrom Info-Center, Kraftwerk Enzingerboden, Führung mit Innenbegehung Tauernmoossee-Staumauer (eine der längsten geschwungenen Staumauern Europas mit einer Länge von 1.100 m) und Nationalpark/ÖBB „Erlebnisausstellung Gletscher – Klima – Wetter“ bei der Bergstation Rudolfshütte am Weissee.

Auffahrt mit der ÖBB-Nostalgiebahn bis Tauernmoos und weiter zur Bergstation Weissee, Talfahrt mit der Seilbahn Weißsee Gletscherwelt.



Für Kinder ab 10 Jahren

25.06. – 19.09.2019

Uhrzeit	10.00 Uhr
Treffpunkt	ÖBB Infocenter am Enzingerboden (Tickets müssen vorher an der Talstation der Weißsee Gletscherwelt gekauft werden)
Mindestteilnehmer	6 Personen
Dauer	ca. 3 h
Kosten	€ 25,00 pro Person / € 12,50 für Kinder von 12-17 Jahren Frei für Kinder unter 12 Jahren mit Gästekarte
Anmeldung	bis zum Vortag 11.00 Uhr bei der Weißsee Gletscherwelt, Tel. +43 6563 20150 oder E-Mail: info@weissee.at



Every **Tuesday** and **Thursday**

Guided tour through a dam

Experience the power of water amid a breathtaking landscape!

The landscaped attractive Stubach valley, already heretofore a popular destination, offers a great attraction themed "adventure Stubach-valley": sightseeing ÖBB traction power info-center, power station Enzingerboden, guided tour Tauernmoossee-dam (one of the longest curved dams in Europe with a length of 1,100m) and adventure-exhibition "glaciers – climate – weather" at Weissee.

Drive-up with ÖBB-nostalgia-cable railway until Tauernmoos and further to mountain station Weissee, downswing with cable car Weissee Glacier World.



For children with at least 10 years

25.06. – 19.09.2019

Start	10.00 am
Meeting point	OEBB Infocenter at the Enzingerboden (Tickets have to be bought in advance at the ground station of the Weissee Glacier World)
At least	6 persons
Duration	approx. 3 h
Costs	€ 25,00 per person / € 12,50 for children from 12-17 years FREE for children under 12 years with guest card
Registration	until the day before 11.00 am at the Weissee Glacier World phone +43 6563 20150 or email: info@weissee.at

